



Es un elemento de seguridad para impedir que voten más de una vez, dijo la consejera Sandra López Bringas. CALUDIA HIDALGO

Lista, la tinta para comicios de junio

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) terminó la producción de tinta indeleble para la jornada electoral del próximo 4 de junio en el Estado de México.

El costo total para identificar a quienes ya votaron será superior a 15.5 millones de pesos, informó la consejera electoral Sandra López Bringas.

En entrevista con MILENIO Estado de México, indicó que habrá más de 42 mil 32 aplicadores tipo plumón de m cada para las más de 20 mil casillas que se desplegarán en la elección para renovar la gubernatura mexi-

quense para el periodo 2023-2029, aunque al final no todo se usa porque no todo el electorado ejerce su derecho a votar.

La producción se llevó a cabo del 20 de marzo al 18 de abril. El viernes pasado arrancó el proceso de inyección de los envases que estarán disponibles en cada una de las mesas de votación, para marcar el dedo pulgar y evitar que alguna persona intente sufragar en más de una ocasión.

Como en todos los productos que compra el IEEM, añadió, el proceso de producción es supervisado y probado para comprobar el nivel de calidad y asegurar cumpla con los estándares. ■